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温家宝：中印战略经济

对话取得积极成果

国务院总理温家宝

２６

日

会见了出席中印战略经济对

话首次会议的印度计划委员

会副主席阿鲁瓦利亚一行。

温家宝说， 首次会议讨论了各

自经济形势、 宏观经济政策以

及投资、 基础设施建设、 高技

术、 节能环保等领域的产业政

策和务实合作， 取得积极成

果。 希望双方继续努力， 使这

一对话平台发挥更大作用。
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中国证监会指定披露上市公司信息报纸

中 国 保 监 会 指 定 披 露 保 险 信 息 报 纸

中国银监会指定披露信托公司信息报纸

今日

48

版 第

5415

期

A

叠

12

版

B

叠

4

版

C

叠

8

版

D

叠

24

版

社保基金：当前股市处于估值底部

证券时报记者 肖波

有 “股市风向标” 之称的社保基金

对当前

A

股市场有何看法？ 他们下一

步投资策略又是如何？ 近日召开的

2011

年全国社保基金境内投资管理人

秋季座谈会给出了答案。 社保基金理事

会认为， 中国经济基本面目前仍不错，

当前

A

股市场处于估值底部， 短期市

场仍可能低迷， 但中期将是向上的。

据悉， 全国社保基金理事会领导及

各部门负责人、 国内

18

家社保基金管

理人的总经理和投资总监参加了此次会

议。 据了解， 社保基金每年都会召集基

金管理人召开春季座谈会和秋季座谈

会， 总结上一阶段投资得失， 并确定下

一阶段投资方向。

在此次秋季座谈会上， 社保基金有

关负责人首先介绍了上半年社保基金投

资得失。 他说， 今年春季座谈会上大家

普遍认为股指会在

2800

点附近震荡，

但实际情况是股指下跌了不少。 之所以

出现这种情况， 主要是出现了四个没有

预料到的因素： 一是通胀超预期； 二是

美国主权信用评级下调； 三是欧债危机

扩散； 四是北非、 利比亚事件影响等。

对于未来经济形势， 该负责人认为，

目前的国际环境可以概括为 “欧美困

境”， 即美国经济将长期低迷， 欧债主权

危机深化。 “欧美困境必会影响中国股

市， 但中国股市目前已经反应过度。”

该负责人强调， 中国经济目前基本

面仍不错， 经济增速高位回落但仍处于

较高位置，

A

股市场估值整体较低， 企

业盈利增长， 地方平台债务风险可控。

目前

A

股正处于估值底部， 虽然短期

仍将呈现低迷走势， 但中期将向上。

社保基金理事会有关人士表示，

下一步， 社保基金拟在现有委托基础上

增加一些新的产品种类， 如绝对收益产

品。 在相对收益股票型产品方面， 拟增

加中小盘成长型组合、 积极配置型组

合、 社会责任组合、 量化投资组合等。

会上， 多家基金公司的投资总监

就全球宏观经济形势以及对年内及中

期资本市场研判和投资策略做了专题发

言。 他们认为，

A

股市场有一定估值支

撑， 随着通胀预期下行趋势确认， 市场

资金价格缓慢走低， 股市中期可望迎来

逐级缓慢向上的爬坑行情。 有基金表

示， 欧美经济已缺乏增长动力空间， 中

国仍存结构性增长动力空间。 具体而

言， 受政策扶持的民生、 内需和新兴产

业可能会迎来趋势性机会。

会议还邀请外部专家就国内外热点

经济问题和资本市场做了专题演讲。 有

专家表示， 在当前经济形势下， 我国货

币政策上存款准备金再收紧的空间已不

大， 建议适当加息和降低准备金率配合

共同使用。 该专家同时认为， 目前对

A

股市场不必太悲观。

证监会：分级基金需动态限制最高杠杆率

债券分级不超过

8

倍，股票分级不超过

6

倍，并需限定初始杠杆率；目前仅发展融资模式分级基金

证券时报记者 郑晓波

为规范分级基金的发展， 适当控制

分级基金的风险， 中国证监会昨日发布

《分级基金产品审核指引 （征求意见

稿）》， 向行业征求意见。 征求意见稿明

确， 目前仅发展融资模式分级基金， 暂

不受理三级及三级以上份额分级基金及

其他复杂的分级基金。 征求意见稿同时

明确， 分开募集的分级基金仅限于债券

型分级基金。 为控制风险， 分级基金需

限定分级份额的初始杠杆率。

征求意见稿明确了分级基金的设

计原则， 规范了分级基金的募集方

式、 杠杆率、 份额折算和风险揭示

等各方面的内容， 其目的是明确分

级基金的发展边界， 适当控制分级

基金的风险， 确保分级基金的平稳

运作。

征求意见稿明确， 目前仅发展融

资模式分级基金， 待分级基金经历较

为完整的市场周期后， 再发展其他类

型的分级基金。 暂不受理三级及三级

以上子份额分级基金、 可分离金融衍

生产品分级基金和分级交易型开放式

指数基金等复杂的分级基金。

为降低

A

类份额的风险， 征求意

见稿规定， 分开募集的分级基金仅限于

投资债券型分级基金， 且此类基金不得

设计母基金份额净值低于一定阀值时，

两类份额共同下跌的条款。

为控制分级基金的风险， 征求意见

稿明确， 分级基金需限定分级份额的初

始杠杆率， 债券型分级基金不超过

10/3

倍， 股票型分级基金不超过

2

倍。 无固

定分级运作期限的分级基金需限定分级

份额的最高杠杆率， 债券型分级基金不

超过

8

倍， 股票型分级基金不超过

6

倍。 若分级基金分级运作期间分级份额

的实际杠杆率达到或超过最高杠杆率，

则需通过份额折算或其他方式， 降低分

级份额的实际杠杆率。

证监会基金部有关负责人表示， 截

至今年

9

月

23

日， 有

36

家基金公司已

管理或申请募集分级基金， 证监会共核

准了

28

只分级基金， 在审的分级基金

有

30

只。 已上市交易的分级基金有

21

只， 上市份额资产规模

368

亿元。 分

级基金二级市场换手率高于传统封闭

基金和上市型开放式基金， 但运作总

体平稳， 未发生二级市场爆炒和风险

事件。
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股价重挫 中国平安否认大股东减持套现

目前既没有再融资计划，也没有投资任何欧洲债券

证券时报记者 唐曜华 张伟霖 李东亮

昨日多个市场传闻重挫中国平安股

价。 中国平安

A

股、

H

股分别大跌

9.58%

和

13.71%

。 受中国平安下跌影

响， 三家保险股均大幅下挫， 上证指数

创出一年以来的新低。

市场传言称， 富通集团爆发财务危

机， 中国平安投资富通集团浮亏

160

亿

元； 另外平安主导的绿城地产信托可能

受到损失； 此外， 中国平安资本金下

降， 可能引发大额再融资。

针对市场传闻， 中国平安新闻发言

人昨日表示， 据公司了解， 目前公司

的主要大股东并没有抛售公司股票以

及相关计划。 中国平安目前既没有再

融资计划， 也没有投资任何欧洲债

券。 近期平安旗下平安寿险发行的

40

亿次级债计划， 规模较小， 发行

利率将在

6%

以下， 属于现阶段完全

正常的市场利率。

中国平安还发布公告称， 中国平

安经营状况一切正常， 财务稳健， 核

心业务稳定发展， 中国平安及控股子

公司的偿付能力或资本充足率完全符

合监管要求。 中国平安目前没有应披

露而未披露的信息。

昨日有传闻称中国平安投资富通

集团浮亏

160

亿元。 而事实上， 早在

2008

年中国平安已就该项投资可能发

生的损失计提了减值准备。 据中国平安

2008

年年报显示，

2008

年中国平安对

富通股票投资计提减值准备约

227.90

亿元。

昨日传闻还指向中国平安与绿城

集团合作， 称近期监管部门对绿城集

团信托融资情况进行了调查， 中国平

安恐受其拖累。 证券时报记者了解到，

中国平安旗下平安信托与绿城集团今

年

8

月份发行成立了一款房地产基金，

预计筹资不超过

30

亿元。 该基金将以

股权投资方式参与多个绿城集团旗下

房地产项目， 预计年回报率达

25%

。

据悉， 该基金与一般的固定收益类信

托产品不同， 并不承诺投资保底， 回

报率取决于项目的销售价格和销售速

度。 因此即使出现基金投资失败的极

端情况， 平安信托理论上也不需承担

相应的兜底责任。

针对昨日中国平安大跌， 市场分析

人士认为与当前市场信心不足有关。
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十七届六中全会将于

１０

月

１５

日至

１８

日在京召开

中共中央政治局昨天召开会

议， 讨论十七届五中全会以来中央

政治局的工作， 研究深化文化体制

改革、 推动社会主义文化大发展大

繁荣等问题。 中共中央总书记胡锦

涛主持会议。

会议决定， 中国共产党第十七

届中央委员会第六次全体会议于

１０

月

１５

日至

１８

日在北京召开。

中共中央政治局听取了 《中共中央

关于深化文化体制改革推动社会主义文

化大发展大繁荣若干重大问题的决定》

稿在党内外一定范围征求意见的情况报告，

决定根据这次会议讨论的意见进行修改后将

文件稿提请十七届六中全会审议。

（据新华社电）

休刊启事

根据国家有关部门

2011

年节假日休

假的通知和深、 沪交易所国庆节休市的

规定， 本报

10

月

1

日至

8

日休刊，

10

月

10

日恢复正常出报。

本报编辑部

证监会披露韩刚“老鼠仓”操作细节

走基层看变化系列之安徽宣城行

限购一年效果显著 后续调控不会放松

公司债发行激增

25

家券商分享

11

亿承销费

4

天大跌逾

10% QDII

二次出海又遇强风暴

两座大山重压 商品市场难改弱势
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